



八小だより

令和6年度 第11号



八幡小学校
令和7年3月11日
校長 志内 和人



【6年生ありがとう集会】

2月27日(木)、もうすぐ卒業する6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生ありがとう集会」を開きました。5年生が企画運営を全て担当しました。



前半は運動場で「逃走中」を行いました。最初は「6年生から逃げろ」です。6年生全員がハンター(鬼)でしたが、多くの子がなんとか逃げ切れました。次は、各学年から1人ずつ選出したハンター(*5年生ハンターは4人)に捕まらないようにと、1~6年生全員が運動場を走り回りました。ハンターは時間が経つごとに増えていき、途中で先生ハンター(+中学生ハンター)も登場しました。今年はハンターに圧倒され、全員がハンターに捕まってしまいました。



後半は体育館に移動し、各学年から6年生に手作りのプレゼントを贈り、お祝いしました。みんな笑顔で楽しみながら活動し、温かい雰囲気の集会となりました。



【新1年生体験入学】

2月27日(木)、八幡小学校に来年度入学する認定こども園の年長組のみなさんを招いて、体験入学を行いました。1年生が小学校での学習の様子を紹介した後、一緒に仲良くゲームを行いました。最後に1年生からの手作りプレゼントもあり、とても喜んでもらえました。4月の入学式が楽しみです。



【昔遊び体験】

2月20日(木)に、地域の老人会の方々が、1・2年生の子どもたちに「昔遊び」を教えてくださいました。子どもたちは老人会の方々と一緒に、竹とんぼ・紙飛行機・竹ポックリ・紙鉄砲・たこあげ等の遊びを楽しみました。老人会の方々に優しく教えていただきながら、笑顔と笑い声の絶えない時間となりました。老人会の皆さま、ありがとうございました。



◎本年度も6年生はあと3日、1~5年生はあと8日の登校となりました。各学年のゴールのイメージを学級として、個人として意識しながら、一日一日を大切に過ごせるよう、支援して参りたいと思います。